

PAIX LITURGIQUE

Correo 117 publicado el 29 Septiembre 2022

XI PERGRINACION AD PETRI SEDEM Y LA VII REUNION DE PAX LITURGICA EN ROMA del 28 al 30 de octubre de 2022

Como todos los años desde hace ya 11 años, la peregrinación *Ad Petri Sedem*, es decir, la procesión a la Sede de Pedro del pueblo católico apegado a la liturgia tradicional, tendrá lugar del 28 al 30 de octubre. Esta undécima peregrinación internacional, que será la segunda después de la publicación, en julio de 2021, del motu proprio *Traditionis Custodes*, se inscribe en un vasto movimiento de testimonio del pueblo cristiano de su apego a la liturgia tradicional. Al mismo tiempo, el 28 de octubre, en el gran anfiteatro del Augustinianum, a dos pasos de la plaza de San Pedro, tendrá lugar nuestro VII Encuentro *Pax Liturgica*, que reunirá a un prestigioso grupo de amigos y defensores de la liturgia tradicional.

Hemos pedido al padre Claude Barthe, capellán de la peregrinación internacional *Ad Petri Sedem*, y a Christian Marquant, presidente de Paix Liturgique, que nos presenten estos dos acontecimientos.



Entrevista con el padre Claude Barthe

Capellán de la peregrinación internacional Ad Petri Sedem

Louis Renaudin: ¿Entonces la peregrinación Summorum Pontificum a Roma tendrá lugar este año una vez más?

Padre Claude Barthe: ¡Sí, como cada año desde 2012! Es cierto que este año, al igual que el anterior, la situación es bastante particular: en 2021 fue la crisis sanitaria la que ha perturbado nuestra peregrinación, sin apesarse de eso impedir, y en 2022, no sabemos bien lo que es posible o no.

Louis Renaudin: Pero aparentemente, todo parece sencillo.

Claude Barthe: ¡Sí, Deo gratias! Obtuvimos sin dificultad la autorización para concluir nuestra procesión romana con la celebración de una misa según el usus antiquior en el altar de la Cátedra de San Pedro de Roma, un gesto pacificador del cardenal-arzobispo de la Basílica. Y también recibimos un gesto de gran amistad de una de las más altas personalidades de la Iglesia italiana.

Louis Renaudin: ¿De quién se trata?

Claude Barthe: El cardenal Matteo Maria Zuppi, arzobispo de Bolonia, presidente de la Conferencia Episcopal Italiana, que inmediatamente ha aceptado presidir las vísperas pontificias que se organizan en la iglesia de Santa María de los Mártires -es decir, en el Panteón- el primer día de la peregrinación.



Louis Renaudin: ¿Cuál será el programa de la peregrinación?

Claude Barthe: Se puede consultar el programa detallado de la peregrinación en la página web <https://site.summorum-pontificum.org/>, pero básicamente, como en años anteriores, la peregrinación se desarrollará durante tres días, comenzando con las Vísperas en el Panteón, que acabo de mencionar, luego al día siguiente habremos la adoración eucarística en la iglesia de San Celso, seguida de la procesión hasta San Pedro, donde se celebrará la misa en la basílica, y finalmente una misa de acción de gracias el domingo en la iglesia de la Santísima Trinidad de los Peregrinos.

Louis Renaudin: ¿Serán muchos para esta peregrinación?

Claude Barthe: Es difícil saber cuántos peregrinos habrá, porque no hay necesidad de inscripción para venir a participar. Pero recuerdo que el año pasado, en plena crisis sanitaria, hubo más de 500 personas para la procesión desde San Celso hasta San Pedro y muchas más de 1000 en la basílica. Así que este año estamos bastante confiados y creemos que volveremos a los números que teníamos antes de la tormenta.

Louis Renaudin: ¿Y de dónde vienen estos peregrinos?

Abad Claude Barthe: Lo que sabemos es que cada año vienen de muchos países. El año pasado estuvieron representadas más de 28 nacionalidades, lo que ilustra el carácter universal del apego a la liturgia tradicional. Este año esperamos ampliar naturalmente esta diversidad católica.



Louis Renaudin: ¿La peregrinación está abierta a todos?

Claude Barthe: ¡Es importante notar que nuestra peregrinación es un acto de piedad hacia la Iglesia y no un evento deportivo! Por lo tanto, es accesible para todos, jóvenes y mayores. Pero, en modo particular, está abierto a todos los sacerdotes diocesanos, religiosos, comunidades y fieles católicos de todas las categorías. Todos están juntos en la intención de rezar por la paz en la Iglesia.

Louis Renaudin: ¿Quién es el organizador de la peregrinación?

Claude Barthe: El organizador de la peregrinación es el CISP (Coetus Internationalis Summorum Pontificum), una asociación internacional que junta a 13 asociaciones, algunas de las cuales tienen carácter internacional, como Una Voce, mientras que otras tienen su alcance limitado a una región particular, ya sea en Italia, Alemania, Gran Bretaña, España, Portugal o Francia.

Louis Renaudin: ¿Como se puede podemos ayudar?

Claude Barthe: De muchas maneras... Por ejemplo, participando en la peregrinación y ayudando a organizarla, o rezando por su éxito, o aún contribuyendo a los gastos de organización. Para más información sobre el programa completo de la peregrinación <https://site.summorum-pontificum.org/>



Entrevista con Christian Marquant

Presidente del Movimiento por la Paix Liturgique

Louis Renaudin: ¿Este año se reanudan los encuentros "Summorum Pontificum" en Roma para abrir la peregrinación ad Petri sedem?

Christian Marquant : Por supuesto, ¡y por séptima vez! Pero con un cambio de nombre, porque si el "Summorum Pontificum" ha sido tirado al cubo de la basura, nuestra determinación de ver la Paz y la Reconciliación instaladas en la Iglesia, esa se mantiene intacta. Así que, a partir de ahora, nuestros encuentros romanos tendrán lugar bajo el nombre, de "Pax Liturgica", que todos los participantes entienden muy bien.

Louis Renaudin: ¿Y como siempre en el Augustinianum?

Christian Marquant : Sí, de nuevo en el Augustinianum después de dos años turbulentos... Un lugar muy adecuado para nuestras reuniones, a sólo dos pasos de la Plaza de San Pedro.

Louis Renaudin: ¿Con nuevos oradores?

Christian Marquant: La lógica de estos encuentros es permitir a nuestros participantes descubrir cada vez nuevos defensores de la liturgia tradicional. Y este año volveremos a contar con un panel de excelencia de ponentes que ilustrarán el carácter universal del interés por la liturgia tradicional. El programa detallado de la jornada se presenta a continuación.



Louis Renaudin: ¿Cuántos participantes esperan?

Christian Marquant: En 2019 tuvimos casi 200 participantes; en 2020, apesar de las condiciones de semiconfinamiento, tuvimos sin embargo más de un centenar. Este año esperamos reunir un buen número de participantes, sabiendo que ya tenemos más de 150 inscripciones de 15 países diferentes. El gran anfiteatro del Augustinianum tiene capacidad para cerca de 300 personas, por lo que aún se pueden inscribir en este enlace <https://bit.ly/3wNdENm>, ¡pero no hace falta que tarden!

Louis Renaudin: ¿En qué idioma hablarán los oradores?

Christian Marquant : Cada ponente hablará en su propio idioma, es decir, italiano, español, inglés y también francés, pero gracias a nuestro servicio de traducción simultánea, todos podrán escuchar las conferencias en su propio idioma: ¡un poco como el día de Pentecostés!

Louis Renaudin: ¿Hay que pagar una tasa por participar en el Encuentro?

Christian Marquant : La participación en las conferencias es gratuita... pero como ofrecemos un almuerzo buffet, pedimos a quienes puedan permitírselo que paguen un mínimo de 10 euros.



Louis Renaudin: Su jornada terminará con el canto de las primeras Vísperas Pontificias de la Jornada de San Rafael, presididas por el Cardenal Zuppi, es así?

Christian Marquant : Sí, porque nuestro encuentro es una especie de introducción a la peregrinación ad Petri sedem, que empieza el viernes con el canto de las Vísperas, que, por tanto, serán como la oración de clausura de nuestro Encuentro y al mismo tiempo la oración introductoria de la peregrinación.

Louis Renaudin: El año pasado mencionó la presencia de banderas durante la peregrinación...

Christian Marquant: En efecto, con las asociaciones organizadoras de la peregrinación, de las que formamos parte, queremos testimoniar una vez más este año, a través de la presencia simbólica de sus banderas, que hoy la liturgia tradicional está viva en más de 90 países del mundo. Es cierto que los representantes de todos estos países no pueden estar todos físicamente en Roma, pero simbólicamente estarán representados durante la procesión que nos llevará de San Celso a San Pedro de Roma el sábado 29 de octubre por las 90 banderas que los representan.

Programa de la reunion y la peregrinacion

Viernes, 28 de octubre de 2022

A partir de 9h00 : Recepción de los participantes.

09h45 : Palabras de bienvenida del P. **Claude Barthe**, capellán del Coetus Internationalis Summorum Pontificum (CISP).

10h00 : Presentación del Encuentro por el Profesor **Rubén Peretó Rivas**, coordinador del encuentro.

10h15 : **Trinidad Dufourq**, “La liturgia tradicional y la peregrinación Nuestra Señora de la Cristiandad en el mundo hispánico”.

11h00 : **Don Nicola Bux** : “De la Mediator Dei a Summorum Pontificum : los remedios al colapso de una liturgia celebrada como si Dios no existiera”.

12h00 : **Aldo Maria Valli** : “La Misa Tradicional: un tesoro redescubierto”.

13h00 : Buffet

14h30 : **Peter Kwasniewski**: "Una Iglesia entre el legalismo y la ilegalidad: Recuperar los principios de la acción en tiempos de anarquía".

15h30 : **Christian Marquant**, "En conclusión, ¿cuál es el futuro del mundo tradicional luego de Traditiones custodes?".

16h00 : Fin de las actividades en el Augustinianum.

17h30 : Vísperas en la Basílica de Santa María de los Mártires (Panteón), organizadas por el Instituto del Buen Pastor, presididas por Su Eminencia el Cardenal Matteo Maria Zuppi, Arzobispo de Bolonia, Presidente de la Conferencia Episcopal Italiana

Sábado 29 de octubre de 2022

- 9h30: Adoración en la Basílica de San Celso y San Julián, organizada por el Instituto de Cristo Rey Sumo Sacerdote

- 10.30 horas: Salida de la Procesión hacia la Basílica de San Pedro

- 11:30: Misa solemne en el Altar de la Cátedra de la Basílica de San Pedro, celebrada por Mons. Marco Agostini, de la Secretaría de Estado y Ceremoniero Pontificio.

Domingo, 30 de octubre de 2022,

a las 11:00 horas Misa solemne de Cristo Rey en la Iglesia de la Santísima Trinidad de los Peregrinos, organizada por la Fraternidad de San Pedro, celebrada por Mons. Patrick Descourtieux, del Dicastero para la Doctrina de la Fe.